



Trois exposés de ministres sont prévus au cours de la première conférence semestrielle des gouverneurs de région qui se tient du 8 au 9 août à Yaoundé. Le premier exposé sera délivré conjointement par le secrétaire d'État auprès du ministre de la Défense chargé de la gendarmerie et le délégué général à la Sûreté nationale. Les deux membres du gouvernement vont développer sur « *l'évaluation de la situation sécuritaire du pays* ».

La gendarmerie et la police nationale sont en effet engagées sur le front de la grande criminalité, mais aussi dans les conflits dans l'Extrême-Nord, le Nord-Ouest et le Sud-Ouest et ces forces de défense et de sécurité sont placées sous l'autorité des gouverneurs dans les régions.

Les dix gouverneurs vont également écouter le ministre du Commerce élaborer sur « *les mesures prises ou envisagées en vue de lutter contre l'inflation* ». Le pays subit de plein fouet l'augmentation des prix des denrées et des services, ceci à cause des différentes crises qui secouent le monde. Pour lutter contre l'inflation, le ministre du Commerce a souvent interpellé les gouverneurs afin que ceux-ci limitent l'exportation de produits de première nécessité essentiels pour la consommation locale.

En fin, le ministre de la Santé publique va édifier les gouverneurs sur « *la mise en œuvre du plan national multisectoriel de lutte contre les faux médicaments et le trafic illicite des produits* ».

pharmaceutiques ».

Plus tard, chacun des gouverneurs va exposer sur la situation dans sa région et proposer des solutions, ou encore poser des doléances. La conférence semestrielle des gouverneurs est présidée par le ministre de l'Administration territoriale.

StopBlablacam
